

Lernangebot

Gemeinsam Lernen unter einem D-A-CH

Innovation in der Gesundheitsversorgung interprofessionell!

Geschätzte Studierende,

wollen Sie kollaborativ online lernen? Gemeinsam von, über und mit Ihren Nachbarn?

Die Zukunft fragt nach regionaler, personenzentrierter, interprofessioneller Versorgung. Geleitet durch den Design-Thinking Methode werden praxisnah und personenzentriert innovative Lösungsansätze für zwei Personen entwickelt – mit Liveschaltung der Betroffenen.

- Welche Ansätze könnten diese Person mit chronischen Schmerzen/Behinderung in ihren Lebensbereichen und in der häuslichen Versorgung in ihrer autonomen Lebensführung unterstützen?
- Wie nützen Sie Diversität in der Kleingruppenarbeit für die Entscheidungsfindung?
- Was müsste im eigenen Ländersetting strukturell angepasst werden, um die von Ihnen vorgeschlagene Versorgungslösung umzusetzen?

Was?

Erleben, reflektieren und diskutieren Sie gemeinsam mit anderen Studierenden personenbezogenen gesundheitlichen Herausforderungen interkulturell und interprofessionell.

International inspiriert eröffnen Sie innovative Ansätze für Ihr regionales Setting.

Warum?

Weil unterschiedliche Perspektiven neue Ideen freisetzen. Indem Sie lernen, sich auf andere Sichtweisen einzulassen, trainieren Sie Offenheit und kreatives Denken. Dieses „gedankliche Öffnen“ stärkt Ihre Kompetenz, komplexen Herausforderungen innovativ zu begegnen.

Wer?

Bachelor- und Masterstudierende verschiedener Gesundheits- und Designberufe (z.B. Physiotherapie, Diätologie, Ergotherapie, Medizin, Gesundheits- und Krankenpflege, Logopädie, Design, Digital Healthcare, Health Promotion) ab dem 4. Studiensemester (Bachelorstudiengang)

Mit?

- Studierenden aus Deutschland, Österreich und der Schweiz
- Integration von Patient:innen als Co-Lehrenden
- Begleitung von Lehrenden aus den teilnehmenden Institutionen

**Offen denken,
Versorgung
gestalten –
gemeinsam über
Grenzen hinweg.**

Wann?

Samstag, 9.5.2026 (9:00-16:00 Uhr),
Vorbereitungstreffen am Mittwoch,
22.4.2026 (18:00-19.35 Uhr)

Wo?

Zoom

Wie?

Teilnahme Online – keine Anreise –
begleitet von kleinen Vor- &
Nachbereitungsaufträgen

Kosten?

KEINE – Sie erhalten ein Teilnahme-Zertifikat. Studierende erhalten 1 ECTS-Credit.

Die internationale Lehrveranstaltung wird in deutscher Sprache abgehalten.
Das Lernangebot ist auf maximal 30 Teilnehmende begrenzt.

**Melden Sie sich ab sofort
verbindlich bis zum 26. April 2026
an unter [ANMELDUNG!](#)**



Dieses Projekt hat den 1. Platz bei der Posterpreisverleihung 2024 in Linz und damit viel Zustimmung gewonnen!
Sind Sie neugierig geworden? Dann zögern Sie nicht und nehmen Sie teil.

Wir freuen uns auf Sie, auf Ihr Interesse und spannende Lernerfahrungen 2026!